

Les nuisances sont redoutées

En désignant une nouvelle présidente, Épargnez-nous réaffirme ses craintes autour de l'activité du futur centre culturel et sportif aux portes du pôle gare.

Jean-Michel Benquet

L'association des riverains du futur pôle gare revendique une centaine d'adhérents chartrains et mainvillois. Une quarantaine sont venus à l'assemblée générale qui a réaffirmé, mardi soir, ses craintes autour du projet. En ligne de mire, le centre culturel et sportif de 6.000 places et son parking souterrain de 2.800 places, construits près des voies SNCF et de la voie nouvelle, entre le pont de Mainvilliers et le Faubourg Saint-Jean.

Des avancées

L'association attend la réunion prévue avec la ville le mardi 30 avril, pour connaître les détails de l'avancée du dossier. « Nous notons les avancées par rapport aux propositions initiales », précise la secrétaire Marie-France Lecomte. Des sorties sur le quartier sont



INQUIÉTUDES. Soline Girard (à gauche), présidente de 2007 à 2011, reprend son poste. Elle succède à Geneviève Guérard-Defaux (à droite). Marie-France Lecomte, au centre, est secrétaire.

supprimées, un rempart végétal est à la place d'immeubles de logements.

« Mais nous continuons de craindre la démesure de ce projet, ajoute la nouvelle présidente Soline Girard. On a du mal à imaginer comment la sortie de 6.000 spectateurs n'engendrera pas des nuisances dans le quartier. Nous attendons les résultats des flux de circulation promis pour avril. » Les riverains, qui ont demandé le doublement du pont de

Mainvilliers, redoutent surtout le stationnement sauvage dans les rues et pour la sortie sur le Faubourg Saint-Jean, où se trouve une école privée très fréquentée.

« Une autre sortie est possible »

Un groupe de parents d'élèves planche sur le sujet avec la ville. « Nous pensons qu'une autre sortie est possible, ajoute Marie-France Lecomte. Elle aurait aussi le mérite de

ne pas déloger d'anciens habitants. » ■

REPÈRES

Nouveau bureau. Soline Girard est présidente, Vincent Garcia vice-président, Marie-France Lecomte, secrétaire, Jean Scheublé est trésorier.

Permanence. Le premier lundi du mois à 20 h 30 au centre social SNCF, près du pont de Mainvilliers.